



11/8 文部科学大臣表彰を受賞しました！



第71回優良公民館文部科学大臣表彰を受賞した船木公民館関係者らが市役所を訪れました。

文部科学省では、公民館のうち、特に事業内容・方法などに工夫を凝らし、地域住民の学習活動に大きく貢献していると認められるものを優良公民館として表彰しています。

館長の篠原さんは「船木公民館では文化の継承、健康づくり、世代間の交流活動を推進してきた。また、学校との協働・連携も行ってきた。そのため、今回の受賞を本当にうれしく思っている。今後も取り組みを推進していきたい」と受賞の喜びを語りました。

11/9 福井しあわせ元気大会にて入賞！



10月13日～10月15日に福井県で開催された第18回全国障害者スポーツ大会（福井しあわせ元気大会）で、上位入賞を果たした丹波久美子選手、村上瑛一選手、竹内久志選手が市役所を訪れました。

選手らは「金メダルを2つ取れたが、自己ベストには及ばなかった。次の全国大会に向け頑張りたい（丹波選手）」、「頑張りました（村上選手）」、「予選よりも記録を伸ばせず悔しかったが、貴重な経験になった（竹内選手）」と述べ、市長からお祝いの言葉と2020年の東京パラリンピックに向けた激励の言葉が送られました。

11/15 法務大臣表彰を受けました！



10月22日に東京で行われた人権擁護委員法務大臣表彰を受けた山本規子さんが、報告のため市役所を訪れました。同表彰は職務上の功績が顕著であった人権擁護委員に対して送られるものです。

山本さんは「さまざまな活動に参加しながら、自分自身で何に取り組めばよいかを考え、進んできた。このたびは名誉ある賞をいただき、これまでご支援・ご協力をいただいた全ての皆様に心から敬意を表し、感謝したい。今後も、私なりに人権擁護・啓発活動に取り組んでいきたい」と受賞の喜びを語りました。

11/16 全国大会に向けて頑張ります！



全国小学生バドミントン選手権大会に出場する6選手が、報告のため市役所を訪れました。

10月13日に行われた四国ブロック予選会では、波多柚香さんと鈴木菜夏さんが小学6年以下女子ダブルス3位・篠原心花さんが準優勝、佐々木弥都さんが小学5年以下女子シングルス優勝、曾我部袖羽さんと篠原多輝さんが小学4年以下女子ダブルス優勝の成績を収めました。

全国大会に向けて「練習の成果を発揮し、全力で相手を攻め続け、個人でも団体でも1勝できるように頑張りたい」と抱負を述べた選手たちに対し、市長が激励しました。



11/18

祝！全国大会出場



「男子第 38 回女子第 27 回愛媛中学駅伝競走大会兼第 26 回全国中学校駅伝大会愛媛県予選会」が東雲競技場で開催されました。

県内から男子は 71 チーム、女子は 70 チームが参加。男子は新居浜西中学校が 2 位に 1 分以上の差を付けて 2 年ぶり 4 回目の優勝、女子は中萩中学校が 5 区で逆転し、初優勝しました。

全国中学校駅伝大会は、12 月 16 日に滋賀県希望が丘文化公園（滋賀県野洲市）にて行われ、新居浜西中学校(男子)は 58 分 13 秒で第 15 位、中萩中学校(女子)は 42 分 24 秒で第 13 位の成績を残しました。

11/23

11/25

冬のお花見～紅葉と冬桜～



毎年恒例の「冬の桜まつり物産展」がマイントピア別子にて開催されました。

冬桜はマイントピア別子の花の三大祭りの一つです。当施設には 200 本以上の冬桜があり、11 月から 1 月にかけて見頃となっています。

別子ラインの美しい紅葉も残る中、上品な冬桜を見に訪れた人たちは、写真を撮ったり、花見をしたりと楽しんでいました。

物産展では、冬の桜まつり恒例の温かいカニ汁をはじめ、新居浜の白いもなど数々のブースが来店されており、大変にぎわいを見せていました。(取材：えひめ SOHOLABO)

12/ 2

第 2 回あかがねマラソン開催！



山根市民グラウンドを発着点として、「第 2 回あかがねマラソン」が開催されました。

今回は約 1,500 人のランナーが参加。ハーフマラソン種目では、高低差約 300m の起伏に富んだコースに多数のランナーが挑戦しました。また、小中学生限定の 1 km、3 km 種目、高校生以上が参加した 5 km 種目では勢いのあるスタートに観客からは歓声が上がっていました。

当日は天候にも恵まれ、沿道からは多くの声援が送られていました。「頑張れ！」「お疲れさま」の声が飛び交い、終始とても温かな雰囲気でした。皆さん、本当にお疲れさまでした！

12/ 3

東京でも！「ふた僕」拍手喝采！



ユナイテッド・シネマ アクアシティお台場（東京都港区）にて映画「ふたつの昨日と僕の未来」先行プレミア上映会が行われました。主演の佐野岳さん、大森監督をはじめ、共演した久保田悠来さん、主題歌を歌う水樹奈々さんが登場。

水樹さんが「佐野さんの方言は、細かい部分まで地元感が出ていた」と話すと、佐野さんは「地元の人と食事するなどして方言の勉強をした」と、ロケ中の裏話も披露。映画の見所のほか、新居浜の観光地やグルメの話などもあり、上映会は盛り上がりました。また、映画上映後には客席から多くの拍手が沸き起こっていました。